
Глава Рособрнадзора пообщался со
студентами-стобалльниками ЕГЭ
Порядка двухсот студентов, получивших 100 баллов на ЕГЭ, из разных регионов России
продолжили работу в рамках трёхдневного образовательного конвента «100-балльники –
Российские интеллектуальные ресурсы» в Санкт-Петербурге.

Своё приветствие участникам конвента направил президент Российской Федерации Владимир
Путин.

Он пожелал участникам конверта интересного и плодотворного общения, открыть новые
возможности и пути применения своих талантов, реализации перспективных идей и проектов.

В ходе телемоста из Ситуационно-информационного центра Рособрнадзора со стобалльниками
пообщался заместитель министра образования и науки РФ – руководитель Рособрнадзора
Сергей Кравцов.

Он ответил на вопросы студентов о дальнейшем развитии системы ЕГЭ и высшего
образования, олимпиадах школьников. По словам Сергея Кравцова, всероссийские
проверочные работы не заменят ЕГЭ в качестве итоговой аттестации для выпускников школ. А
в ЕГЭ по литературе планируется полностью исключить задания с выбором ответа и оставить
только задания, для выполнения которых участникам экзамена потребуется применить
творческий подход и умение излагать свою точку зрения.

Несколько вопросов, заданных стобалльниками, касались проведения олимпиад школьников.
По словам Сергея Кравцова, в настоящее время в Минобрнауки РФ создана комиссия, которая
анализирует практику проведения олимпиад, чтобы усовершенствовать имеющуюся практику
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их проведения.

Участники встречи обменялись мнениями о дальнейших перспективах развития системы
образования в России.

В ходе работы конвента его участники презентовали свои проекты и получили рекомендации и
комментарии от специалистов-практиков, имеющих большой опыт реализации бизнес-
проектов, в том числе от представителей крупных российских компаний.


